

Presentación:

Los autores de este proyecto somos Juan, Eneritz, Ane, Julene y Ruth. Somos alumnos de Educación Infantil del Centro Educativo Arangoya. Hemos decidido tratar este tema ya que conocemos plenamente las necesidades del colectivo al que nos dirigimos. Entre todos hemos pensado la idea de crear una sala multisensorial, dirigida al público infantil, en la que trabajaremos todos los temas de la actualidad (cambio climático, respeto a ambos géneros...).

Nuestra sala está situada en Bilbao, en la zona de Indautxu, ya que es un barrio en el que se encuentran numerosos centros educativos y es muy transitado, donde creemos que nuestro proyecto tendrá futuro.

Decidimos desarrollar este negocio, tras observar la necesidad de tratar y concienciar sobre algunos temas de la sociedad.

